

Mädchen Verbandsoberrliga Gr.D3

SpVgg Gröningen-Satteldorf : FC Langenburg
Sonntag, 05.02.2023, 13:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 5:5 in den Spielen und mit 17:16 Sätzen trennten sich die Spielerinnen des FC Langenburg beim Auswärtsspiel in der Mädchen Verbandsoberrliga Gr.D3 am Sonntagnachmittag von der SpVgg Gröningen-Satteldorf. Rund 90 Minuten dauerte das Match, ehe Julia Rummel das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes sicherte. Eine starke Leistung zeigte Carina Mack, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Mack / Truckenmüller beim 13:11, 11:9, 11:6 gegen Hintermaier / Nübel. Einen kampflosen Sieg verbuchten daraufhin Schneider / Rummel, da die SpVgg Gröningen-Satteldorf unvollständig angetreten war. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Passende spielerische Mittel hatte Carina Mack indessen letztlich parat, um sich gegen Lara Nübel durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte Laura Truckenmüller bei ihrer Niederlage gegen Leonie Hintermaier. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Sarah Dürr überzeugte im Match gegen Julia Rummel, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Das war ein souveräner Sieg. Leider musste die SpVgg Gröningen-Satteldorf daraufhin das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den FC Langenburg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der SpVgg Gröningen-Satteldorf und des FC Langenburg. Nur einen Satz verlor hingegen Carina Mack bei ihrem Sieg gegen Leonie Hintermaier und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Mit 6:11, 8:11, 11:8, 10:12 verlor hingegen Laura Truckenmüller ihre Partie gegen Lara Nübel, in die Truckenmüller im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Sarah Dürr war in der Partie gegen Gina Schneider nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Einen Punkt erhielt der FC Langenburg nachfolgend, da Julia Rummel sein Einzel kampflos verbuchen konnte. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat die SpVgg Gröningen-Satteldorf in der Saison nun 0 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 05.02.2023 gegen die TTF Rastatt an. Für den FC Langenburg steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Bietigheim-Bissingen am 05.02.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 1:3 geht.

Statistik:

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Mack / Truckenmüller 1:0

Einzel: C. Mack 2:0, L. Truckenmüller 0:2, S. Dürr 2:0

FC Langenburg

Doppel: Hintermaier / Nübel 0:1, Schneider / Rummel 1:0

Einzel: L. Hintermaier 1:1, L. Nübel 1:1, G. Schneider 1:1, J. Rummel 1:1